

## **Beantwortung der Fragen zum Antrag der AL-Fraktion für den Bauausschuss am**

**21.02.2019**

### **Fragen:**

1. Seit wann ist bekannt, dass auf der Außenplattform aus statischen Gründen kein Gebäude errichtet werden darf?
2. Warum ist im Rahmen der Planungsarbeiten an dem Begegnungszentrum dieser Sachstand von den Planern nicht beachtet bzw. geprüft worden?
3. Welche Möglichkeiten der Sanierung werden derzeit geprüft?
4. Wann ist mit einem Ergebnis der Prüfung zu rechnen?
5. In welchem Zeitraum können die Sanierungsmaßnahmen begonnen und abgeschlossen werden?

### **Antworten:**

zu 1 und 2) Statische Probleme in Bezug auf eine Überbaubarkeit sind dem Technischen Bauamt nicht bekannt.

Auch bei den bisherigen Vorplanungen zu der geplanten Überbauung sind seitens der beauftragten Planer und Statiker keinerlei Schwierigkeiten zur Statik erkannt worden.

zu 3,4 und 5) Aus haushaltstechnischen und personellen Gründen sind die weiteren Sanierungsarbeiten auf das Jahr 2021 verschoben worden. Aus diesem Grund sind auch noch keinerlei konkrete Möglichkeiten der Sanierung geprüft worden.